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市长热线A3

常德晚报讯（记者 游涛）近日，有

市民致电市长热线 12345 反映，常德

汽车总站乘车入口安装了人脸和身份

证识别系统，但网络频繁断开，导致乘

客有票进不去。

9月 5日下午，记者来到常德汽车

总站站长值班室，反馈了市民意见。

该负责人表示，汽车总站乘车入口安

装人脸和身份证识别系统是上级有关

部门对安检工作的硬性要求。近段时

间由于系统升级出现断网故障，导致

有乘客无法被识别。发生这一情况

后，总站立即与负责该系统的公司进

行了联系并要求派员解决。由于技术

人员人手有限，系统升级有关问题尚

未全部解决。目前，发生断网故障时，

汽车总站会立即启动人工检票，保证

乘客顺利上车。

安检系统遭遇断网故障

汽车总站启动人工检票

常德晚报讯（记者 蔡文龙 通讯

员 成浩）近日，家住鼎城区的朱先

生向市长热线 12345 反映，希望在鼎

城区双潭路永安小学门口设置道路

交通信号灯。

朱先生反映，自己的孩子在永安

小学读五年级，最近在接送孩子时发

现，每天早中晚 3 个时期，学生集中

出入校门，过街时与社会车辆抢道，

存在极大的安全隐患。于是，朱先生

建议交警部门在离学校门口 200 米处

设置道路交通信号灯，或是在学校放

学时段在校门口安装临时交通信号

灯，以保障学生的交通安全。

记者将朱先生的意见反馈

给鼎城区交警大队。该大队相

关负责人介绍，为保障永安小学学生

安全出行，该大队在学校门前路段双

潭路设置了人行横道，在附近双潭路

与永安路交叉路口安装了红绿灯设

施，同时在早晚放学高峰期设置了爱

心护校岗，安排警力现场执勤，护送

学生安全过马路，维护学校周边交通

秩序。对市民提出的在学校门前设

置交通信号灯的建议，该大队将结合

该 路 段 交 通 通 行 情 况 进 行 调 研 论

证。同时，该负责人提醒，希望学校

和家长加强对广大学生的交通安全

宣传教育，学生过马路一定要走人行

横道，千万不要闯红灯、乱穿马路，或

者是在道路上嬉戏、打闹，防止发生

意外事故。

小学门口希望增设红绿灯
交警：将进行调研论证

物业不作为再成投诉热点

本报曾推出《聚焦物业公司与业主的“结”》系列报道，关注物业乱

象。但物业公司与业主的矛盾仍然频繁发生，7 月份接到多起相关投诉，

今年以来，市长热线共接到市民反映小区物业类投诉 882个。

市城区三一翡翠湾购房合同上注明生活用电直接归电力公司负责，

小区物业不能随意收取住户电费，但该小区自 2017年交房后电费一直是

物业公司收取的，住户意见很大；今年以来，市城区望江名苑小区消防通

道一直停满了电动车，而且小区室内消火栓系统无水、地下室消防水泵处

于瘫痪状态，存在严重的安全隐患；市城区水木清华小区开发商违规在架

空层建厨房，厨房的管道向外面下水管排污，油污长期积累而导致水管堵

塞，污水直接往楼上喷，严重影响楼上居民正常生活；市城区青年新城业

主向小区物业公司交了 3000元装修押金，但装修完毕后物业公司却未退

返押金；市城区荷塘月色小区部分业主由于对物业公司提供的服务不满

而拒绝缴纳物业费，致使物业公司于 7月 29日撤场，几天后小区生活垃圾

堆积如山，居民苦不堪言。

市长热线建议：关于小区物业公司不作为、乱作为问题，住建、规划、

街道等部门应切实履行好管理职责，加大对物业管理的监督、督查力度，

促使物业管理企业提供质价相称的服务；同时物业公司要加强对《中华人

民共和国物权法》《湖南省城市住宅区物业管理条例》《常德市物业管理办

法》等相关法规的学习和运用，明确自身的权力和义务，切实做好物业区

域公共设施维护、安全防范、环境卫生、车辆管理等多方面公共服务；加强

宣传力度，让业主逐步树立“花钱买服务”的消费理念，让广大业主理解物

业管理，接受和支持物业管理。

共享车辆“共享”不可任性

近年来，出现在街头巷尾的共享单车随停随走的使用方式，让人们享

受到了方便、快捷。但共享单车企业在短时间巨量投入的“任性发展”与市

民们的“任性使用”，也让城市公共管理面临诸多难题。《2018年中国共享单

车行业研究报告》提到，2017年中国共享单车全行业累计投放单车 2300万

辆、覆盖 200个城市，市场已趋于饱和，并且给城市交通公共管理造成巨大

压力。市城区目前的现状，就是这份研究报告的缩影。

7月份，市长热线接到多位市民反映共享单车、助力车相关问题。主要

诉求为哈啰、青桔、街兔等品牌的共享单车、助力车被收走了，没有共享单

车可用，市城区人行道上竖立了永安行的共享单车停车桩等问题。

对此，市城管执法局回复称：2018年9月，市城管执法局准许哈啰、青桔

两家企业在常各投放 1500辆单车，但两家公司均违规超量投放，现两家企

业共投放 3万辆。特别是共享助力车是在没有许可的情况下投放的，市城

管执法局要求相关企业完成运营申请后才能重新运营；针对我市共享单车

乱停乱放问题突出的实际，市城管执法局为了实现规范管理，经过考察学

习、深入研究、多方征求意见后决定实施城区共享单车有桩停放。

麻将馆死灰复燃扰乱风气

关于私设麻将馆问题，公安部门曾多次进行打击，但近段时间，关于

麻将馆的投诉又有所增加，7 月份，市长热线共接到麻将馆扰民投诉 125

个。

具体为：武陵区紫桥小学旁居民楼 3 楼、武陵区三岔路烟厂后门处、

武陵区经泽湖畔小区一栋二单元有麻将馆 24 小时营业，噪音扰民；澧县

银谷国际小区内麻将馆泛滥，打麻将的声音严重影响居民的正常休息；澧

县澧阳镇酒厂小区大门口有 3家麻将馆，打麻将的人乱停车辆，致小区居

民出行受到影响；武陵区汽修巷内有很多麻将馆，影响社会风气；临澧县

步行城农贸市场有几家麻将馆，天天营业到凌晨，打麻将发出的噪音，严

重影响了居民的日常休息；鼎城区许家桥乡马家巷中学对面有麻将馆，严

重影响社会风气。

市长热线建议：治理麻将馆扰民不仅仅是公安机关的职责，按照《治

安管理处罚条例》规定，国家机关、社会团体、企事业单位以及村（居）民委

员也有责任和义务进行禁赌宣传教育，发现赌博应及时制止，并协助公安

机关查处赌博。公安机关要加大打击力度，定期不定期开展打击赌博行

为的专项行动，加大对小区开设的棋牌室、茶楼赌博活动的打击力度。

7月份民情报告出炉

物业不作为投诉居高不下 ■常德晚报记者 陈颖 通讯员 张弘弢

7 月份，市长热线共收到市民诉求 14898 件，受理有

效诉求 14159件。按受理平台统计，12345热线电话受理

13601件，市长信箱受理 112件，市民留言受理 399件，市

民信件受理 5件，“红网问政湖南”网帖受理 37件，“人民

网地方领导留言”网帖交办件 5件。

“经常有杂物，废弃家具堆在这里，周边都是老旧居民区，万一引发火灾就不

好了。”昨日上午，市民拨打市长热线12345反映，市城区紫缘路新三村附近有大

量杂物堆放在过道，存在火灾隐患，希望有关部门及时处理。 李龙 摄


